

Fecha: 19-01-2026

Medio: La Tribuna

Supl.: La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: Cerca de mil personas celebraron la reinauguración de la Playa Pública de Santa Bárbara

Pág. : 8

Cm2: 573,3

VPE: \$ 967.729

Tiraje:

3.600

14.800

Lectoría:

Favorabilidad:

No Definida

ANGOSTURA DEL BIOBÍO

Cerca de mil personas celebraron la reinauguración de la Playa Pública de Santa Bárbara

La Playa Pública de Santa Bárbara se convirtió en uno de los primeros balnearios sustentables de Chile al inaugurar un sistema fotovoltaico que permite dar energía al atractivo, lo que no solo implica "tener luz", sino que también permite extraer agua certificada para el consumo humano.

La energía solar, también fue parte importante para la inauguración de los nuevos servicios higiénicos, los que funcionan con agua potable. En paralelo, también se estrenó la cancha de voleibol que, si bien ya fue protagonista de un campeonato, no había sido presentada y entregada para el uso masivo de todas las personas que visiten el lugar durante el verano.

En este sentido, el jefe de Comunidades Centrales Biobío Cordillera de Colbún, Pedro Poblete, relató que los avances se concretaron luego de un proceso de consultas a los visitantes, a través de los estudios de satisfacción, logrando con esta reinauguración, una playa sustentable que responde a un turismo preocupado por el medio ambiente.

Con estos avances, explicó Poblete, se mantiene el estándar que tiene el Parque Angostura, "cada persona que visite nuestros atractivos se va a encontrar con salvavidas, con lugares con sombra, con hidratación, seguros, y tras esta inauguración y mucha inteligencia en el proceso, usando la tecnología y con una inversión que superó los 150 millones de pesos, hoy tenemos energía solar, agua potable para nuestros visitantes y para nuestros servicios higiénicos y una hermosa cancha

Concursos, bailes, música y la Feria Costumbrista de Lo Nieve, marcaron una fiesta que tuvo como principal objetivo celebrar el nuevo sistema fotovoltaico que energiza la playa, una cancha de voleibol y servicios higiénicos modernos que cuentan con agua potable.

de voleibol".

Tras la inauguración, las cerca de mil personas que disfrutaron de la jornada, reconocieron la belleza del lugar, las comodidades y agradecieron ser parte de un día cargado de actividades.

Así, Sonia Pinilla de Los Ángeles, detalló que "nosotros siempre venimos porque es un lugar hermoso, tranquilo, agradable y muy seguro, además hay un ambiente familiar que permite ver a los niños nadando sin problemas y al ver los avances, estamos seguros que seguiremos vieniendo".

En la misma línea, Jaime Candia, de Concepción, explicó que "este lugar es "mundial" y con todo lo que se inauguró hoy, salió de todos los esquemas y lo mejor de todo es que podemos traer a nuestras mascotas sin problemas".

LAS AUTORIDADES Y LA FERIA DE LO NIEVE

La reinauguración de la Playa Pública de Santa Bárbara contó además con la tradicional Feria Costumbrista de Lo Nieve, la que durante el fin de semana permitió que los visitantes pudieran disfrutar de la gastronomía local, la música y artesanías.

Así, el presidente de la Asociación de Municipios Cordilleranos y alcalde de Quilaco, Pablo Urrutia, destacó que en el



territorio existan playas sustentables que mejoran los estándares del turismo en la pre y cordillera del Biobío y en este sentido, el "apoyo de Colbún ha sido fundamental, pues ellos saben que las municipalidades no pueden solas y con esta playa y la Playa Pública de Quilaco mejoraremos nuestros niveles pudiendo organizar incluso actividades náuticas inclusivas como las que haremos en el balneario de mi comuna el 5 de febrero".

Mientras que, en representación del alcalde de Santa Bárbara, el director de la Secretaría de Planificación Municipal, Sergio González, destacó el trabajo unido al indicar que "cuando se junta la municipalidad, la empresa privada, como Colbún, y la comunidad del sector Lo Nieve, podemos ver un producto que enriquece al sector y por cierto una fiesta y una feria que apoyan los emprendimientos locales".

Para conocer todas las actividades y todos los atractivos turísticos del Parque Angostura del Biobío los visitantes pueden visitar las redes sociales y sitio web de nuestro destino.

